

**Politisches Engagement**

26. August 2011, 18:59 Uhr

**Busch verlässt Handwerkskammer Bremen**

**Der Geschäftsführer der Handwerkskammer Bremen, Michael Busch, verlässt die Organisation. In einer Pressemitteilung der Kammer heißt es, beide Seiten hätten sich "einvernehmlich" darauf geeinigt, den Vertrag Ende August aufzuheben. Ein möglicher Hintergrund sind Auseinandersetzungen zwischen Busch und Kammer-Präses Joachim Feldmann, die parteipolitisch begründet sind.**



Beendet seine Arbeit für die Handwerkskammer: Der bisherige Hauptgeschäftsführer Michael Busch.

Anfang des Jahres war es zu einer kuriosen Situation gekommen: Handwerks-Präses Feldmann kandidierte auf der Liste der CDU um einen Sitz in der Bremischen Bürgerschaft. Sein Geschäftsführer Busch gehörte zu den Gründern der Wählergemeinschaft "B+B", die sich nicht immer freundlich über die CDU äußerte. Den Sprung ins Parlament schaffte keiner von beiden, doch soll es im Wahlkampf gegenseitige Verletzungen gegeben haben.

So hatte Feldmann in einer Ausgabe der Kammerzeitschrift einen Kommentar geschrieben, in dem er Busch kritisierte. Busch war seit Anfang 2006 Kammer-Geschäftsführer. Vor einigen Wochen noch waren erste Gerüchte über eine mögliche Trennung bekannt geworden. Damals wurde Busch noch mit den Worten zitiert, er würde sein Amt gerne behalten. Weder Busch, noch Feldmann waren für Kommentierungen der Trennung zu erreichen

**Busch-Kandidatur sorgt für Unmut in Bremen** →

Quelle: <http://www.radiobremen.de/politik/nachrichten/politikwirtschaftbuschhandelskammer100.html>